

ABSTRAK

RUSTI (2016353540), skripsi dengan judul “Pengaruh Tingkat Kepatuhan dan Pengetahuan Perpajakan terhadap Kepatuhan Wajib Pajak dalam Melaksanakan Pelaporan Pajak. Studi kasus di Wilayah Kecamatan Pasar Minggu dengan dibimbing oleh Ibu Siti Maryama SE,MM

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh tingkat kesadaran dan pengetahuan perpajakan masyarakat terhadap kepatuhannya dalam melaksanakan pelaporan. Tingkat Kesadaran dan Pengetahuan Perpajakan sebagai variabel independen, sedangkan Kesadaran Wajib Pajak dalam Melaksanakan Pelaporan Pajak sebagai variabel dependen. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik probability sampling dengan sistem *Simple random sampling*. Penghitungan sampel menggunakan rumus slovin dengan tingkat kesalahan 10%. Data yang digunakan adalah primer, yang diperoleh melalui penyebaran kuesioner dengan jumlah sampel sebanyak 100 responden. Instrumen pertanyaan dalam kuesioner yang dipergunakan untuk penelitian ini telah diuji validitas dan reabilitasnya. Kualitas data diuji dengan menggunakan uji asumsi klasik, diantaranya yaitu: uji normalitas, uji heteroskedestisitas, dan uji multikolinieritas. Uji hipotesis menggunakan analisis regresi berganda, yaitu: uji t, uji F, dan uji koefisien determinasi. Pengujian dilakukan menggunakan SPSS 22. Hasil pengujian menyatakan, tingkat kesadaran tidak memberikan pengaruh terhadap kepatuhan wajib pajak dalam melaksanakan pelaporan. Sedangkan Pengetahuan mengenai perpajakan memberikan pengaruh yang positif dan signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak dalam melaksanakan pelaporan. Berdasarkan uji hipotesis yang dilakukan oleh penulis, variabel tingkat kesadaran hanya memberikan pengaruh sebesar 0,8%. Variabel Pengetahuan Perpajakan secara parsial memberikan pengaruh sebesar 99,2%. Sedangkan secara simultan melalui uji F didapat, variabel Tingkat Kesadaran dan Pengetahuan Perpajakan memberikan pengaruh terhadap Kepatuhan Wajib Pajak dalam Melaksanakan Pelaporan Pajak sebesar 47,2%. Dan sisanya sebesar 52,8% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak dipergunakan dalam penelitian ini.

Kata kunci: Tingkat Kesadaran, Pengetahuan Perpajakan, Kepatuhan Pelaporan